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El día veintisiete de octubre de dos mil veintiuno a la hora dieciocho, los/as consejeros/as: Prados, Civalero, 
Peralta, Gimenez, Verón, Castellán, Scocco, Guerra Martínez, Goren, Sánchez y Sampietro se reúnen de 
modo presencial en la sala asignada para tal fin. Se inicia la Sesión Ordinaria con la presidencia del señor 
Vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario del señor Secretario General 
ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente Orden del día: 
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
Se procede a la firma del Acta correspondiente a la última Sesión del año dos mil diecinueve, y a las Actas 
correspondientes a las Sesiones de los años dos mil veinte y dos mil veintiuno, por parte de los/as 
Consejeros/as. 
Se aclara que las Actas de referencia no pudieron ser firmadas en su oportunidad, dado a que las sesiones 
se llevaron a cabo de modo virtual. 
 
2. INFORME DE DECANATO 
 
 AGRADECIMIENTO A CONSEJEROS/AS SALIENTES Y BIENVENIDA A CONSEJEROS/AS 

ELECTOS/AS. 
El Vicedecano comunica que en la presente semana se renovó la composición del Consejo Directivo, y 
que es la última Sesión para los/as Consejeros/as salientes, quienes han trabajado mucho, especialmente 
por la época complicada que tocó. Desea felicitar al equipo de Consejeros/as por su trabajo, y cree que son 
los/as protagonistas de que la Facultad haya podido transitar la virtualidad de una manera exitosa. Continúa 
diciendo que se trabajó, que se debatió y que se abrieron las puertas para que las cátedras trabajaran, y 
siempre en un marco de libertad de decisiones de cada uno/a de los actores de la Facultad. Quiere 
agradecer a ese consejo Directivo, y considera que pasará a la historia, ya que tuvo que afrontar la 
virtualidad, hacerse cargo, y lo hizo de una manera que enorgullece a toda la comunidad de la Facultad. 
Por otro lado dice que, luego de las elecciones leerá cómo queda constituido el nuevo Consejo. 
Lee la lista de Consejeros/as electos/as. 
ESTAMENTO PROFESORES/AS TITULARES 
CONSEJEROS/AS TITULARES 
MARENGO, María Cecilia 
ALMADA, Pablo Fernando 
PRADOS, Silvina Inés 
CONSEJEROS/AS SUPLENTES 
CIVALERO, Roxana 
CULASSO, María Gabriela 
VILLANI, Daniel Pedro 
ESTAMENTO PROFESORES/AS ADJUNTOS/AS 
CONSEJEROS/AS TITULARES 
BELLITTI, Eduardo José 
VERÓN, María José 
GIMENEZ, Gabriela Elizabeth 
CONSEJEROS SUPLENTES 
CASTELLÁN, Walter Alberto 
YAREMCZUK, Iván Alexis 
SORIA, Germán Antonio 
ESTAMENTO PROFESORES/AS ASISTENTES 
CONSEJEROS/AS TITULARES 
SENMARTÍN, Pablo Emanuel 
TOSELLO, Silvina Belén 
GUERRA MARTINEZ, Valeria Soledad  
CONSEJEROS/AS SUPLENTES 
SCOCCO, Mónica Bibiana  
BARRIONUEVO, Agustín A 
DALVIT, Emilse Vanina 
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ESTAMENTO EGRESADOS/AS 
CONSEJEROS/AS TITULARES 
VIALE LESCANO, Santiago Carlos 
CHINI, María Mercedes 
CONSEJEROS/AS SUPLENTES 
TOLEDO GARCÍA, Álvaro José 
RIGAZZIO, Raquel L 
ESTAMENTO NODOCENTE 
CONSEJERO TITULAR 
BLARDUNI, Felipe 
CONSEJERA SUPLENTE 
LUVISOTTI, Leticia Noelia 
ESTAMENTO ESTUDIANTIL 
CONSEJEROS/AS TITULARES 
PERAZZOLO GARIBOTTI, Lucio 
MARTINEZ B, Hortencia G. 
SAMPIETRO, Rocío Belén 
NIETO, Camila T. 
CASIMIRO, Melisa Rocío 
GUDIÑO DI MAIO, Francisco Fabián 
CONSEJEROS/AS SUPLENTES 
SIMONCINI REYES, Cristian Alejandro 
OLMEDO, Luciana A. 
VERA CAFFETTARO, Laura Onella 
ESPINOZA, Ana L. 
ÁLVAREZ, Marcos Manuel 
CORIA, Isabel 
El Vicedecano señala además, que tanto Consejeros/as Titulares como Suplentes son protagonistas del 
trabajo de las comisiones, que es arduo, por lo que da la bienvenida a los/as nuevos/as Consejeros/as, y 
señala que hay integrantes que continúan en su función, lo cual es importante porque hay un equipo que 
permanece y otro que se va renovando, para aprender la mecánica del trabajo. 
Nuevamente agradece. 
 
3. ASUNTOS ENTRADOS 
 
JUNTA ELECTORAL 

1. 2021-00615500 - JUNTA ELECTORAL FAUD. ELEVA ACTA Nº 12 CORRESPONDIENTE AL 
ESCRUTINIO DE LA ELECCIÓN DE DECANO/A Y VICEDECANO/A. 

La consejera Prados formula la moción de tratar sobre tablas los Expedientes 2021-00615500 y 2021-
00615476 (Punto siguiente del presente Orden del Día) de la Junta Electoral, para que los/as 
Consejeros/as electos puedan asumir el uno de noviembre según Reglamento. 
El Secretario pregunta si alguien se opone. 
Hay acuerdo de los/as Consejeros/as en el tratamiento sobre tablas. 
El Secretario lee las Actas de la Junta Electoral completas con escrutinio. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

2. 2021-00615476 - JUNTA ELECTORAL FAUD. ELEVA ACTA Nº 13 CORRESPONDIENTE AL 
ESCRUTINIO DE LA ELECCIÓN DE CONSEJEROS/AS. 

APROBADO SOBRE TABLAS 
 
ACADÉMICAS 

3. 2021-00610872 - PROF. A CARGO CÁTEDRA MORFOLOGÍA I B ARQ. BONETTO, SILVIA. ELEVA 
FORMULARIO SOLICITUD DE INTERÉS ACADÉMICO "ENTRELAZAMIENTO 2021-
INTERCAMBIO Y MIRADA EXTERNA". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
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4. 2021-00602947 - PROF. ADJ. CÁTEDRA HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III A. ELEVA 
FORMULARIO DE DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO "USO, DESUSO Y REUSO DEL 
PATRIMONIO ARQUITECTÓNICO EN AMÉRICA LATINA" MIRADAS TRANSVERSALES EN 
COLOMBIA Y ARGENTINA. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

5. 2021-00614552 - DIRECTORES C.E.T.A. Y T.I.D.E. SOLICITAN DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO LA PRESENTACIÓN TEÓRICA "ACERO EN ARQUITECTURA, DISEÑO Y 
CONSTRUCCIÓN". 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

6. 2021-00582257 – SECR. ACADÉMICA. RETORNO A LA PRESENCIALIDAD EN LAS CARRERAS 
DE GRADO FAUD. 

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 

7. 2021-00617813 – SECR. ACADÉMICA. ELEVA PROPUESTA DE COMISIÓN DE SEGUIMIENTO Y 
PLAN DE ESTUDIOS DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
POSGRADO 

8. 2021-00608346 - DIRECTOR ESCUELA POSGRADO FAUD. SOLICITA APROBACIÓN NUEVO 
PLAN DE ESTUDIOS Y REGLAMENTO DEL DOCTORADO EN ARQUITECTURA A FIN DE 
CUMPLIMENTAR RESPUESTA A LA VISTA CONEAU. 

PASA A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
4. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
4.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
 RES. 508/21.  
 RES. 598/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
4.2. DEL RECTORADO 
 
 RES. 1283/21.  
 RES. 1296/21.  
 RES. 1302/21.  
 RES. 1304/21.  
 RES. 1305/21.  
 RES. 1310/21.  
 RES. 1311/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
4.3.  DE CARRERA DOCENTE FAUD 
 
 2021-00593336 – SECR. ACADÉMICA FAUD. ELEVA INFORME DE COMITÉ EVALUADOR ÁREA CS. 

SOCIALES CORRESPONDIENTE AL ARQ. SABATTÉ, ANTONIO. 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
4.4.  DEL DECANATO 
 
 RESOLUCIONES AÑO 2021 DESDE EL Nº 1006 HASTA EL Nº 1039 

DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2021 
SE TOMA CONOCIMIENTO 



 
 
 
 
 
 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTISIETE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTIUNO 

  

4 
 

5. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1009, 1010, 1035, 1036, 1039          
 
APROBADAS 
 
6.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 

 
 2021-00509525 - PROF. TITULAR DE ARQUITECTURA III C. SOLICITA DECLARE DE INTERÉS 

ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA LA ACTIVIDAD "RECORRIDOS URBANOS CORDOBA".  
La consejera Scocco solicita el tratamiento sobre tablas de los Expedientes 2021-00509525,  2021-00585896 
y 2021-00504534, que fueron tratados en Comisión en el día de la fecha, previa a la presente Sesión. 
El Secretario pregunta si hay acuerdo en el tratamiento sobre tablas de los Despachos de los Expedientes 
mencionados. 
Nadie se opone. 
El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO Y EXTENSIONISTA LA ACTIVIDAD “RECORRIDOS 
URBANOS CÓRDOBA”, DESARROLLADA EL DÍA 21 DE SETIEMBRE DE 2021. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 2021-00585896 – PROF. ADJUNTA EQUIPAMIENTO B ARQ. M. J. VERÓN. SOLICITA 

DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE 20 CREDITOS EN LA 
ASIGNATURA ELECTIVA “EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS” DEL WORKSHOP 
HÁBITAT Y CIUDAD FEMINISTA.  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL WORKSHOP HÁBITAT Y CIUDAD FEMINISTA. 
INFRAESTRUCTURAS PARA LA VIDA COTIDIANA, DESARROLLADO EN ARQUISUR 2021 LOS DÍAS 4, 
5, 6 Y 7 DE OCTUBRE DE 2021. 
OTORGAR 20 HORAS CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 2021-00504534 - D.I. ROSELLINI, FERNANDO. ELEVA FORMULARIO DECLARACIÓN DE INTERÉS 

ACADÉMICO Y OTORGAMIENTO DE EQUIVALENCIA A LA ASIG. ELECTIVA DEL "TALLER DE 
DISEÑO DE EXPERIENCIA/ ESCENARIO".  

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS ACADÉMICO EL "TALLER DE DISEÑO DE 
EXPERIENCIA/ESCENARIO - BIENAL DE MÚSICA 2021", EN EL MARCO DE LA BIENAL DE MÚSICA 
CÓRDOBA ORGANIZADA POR EL SINDICATO DE MÚSICOS DE LA PROVINCIA DE CÓRDOBA, Y 
DESARROLLADO LOS DÍAS 21, 23, 28 Y 30 DE SETIEMBRE Y 2 DE OCTUBRE DE 2021. 
OTORGAR 20 HORAS CRÉDITO PARA EQUIVALENCIA EN LA ASIGNATURA ELECTIVA 
“EXPERIENCIAS PROYECTUALES ALTERNATIVAS”. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 TEMA INFORME CANTINA - FOTOCOPIADORA 
La consejera Goren solicita la palabra para expresar, que siendo su último día como Consejera, le hubiese 
gustado recibir el informe sobre el Tema de la Cantina - Fotocopiadora de la FAUD, que se solicitó el dieciséis 
de setiembre de dos mil veinte, o sea hace más de un año, y que todavía no se ha presentado. Asimismo 
exhorta a los/as Consejeros/as electos/as sobre todo del Claustro Estudiantil, a que retomen ese Tema, y 
sean responsables con la situación grave de la Cantina. Informa a los/as Consejeros/as que una de sus 
compañeras del Centro de Estudiantes recibió el veinticinco de agosto, un “informe” por mail, muy informal 
sin pasar por el Consejo, aunque se solicitó desde ese espacio. Dice que es importante que todos/as tengan 
en cuenta, que es un tema que se viene conversando no sólo con estudiantes, sino con docentes y con 
nodocentes, que para almorzar en cantina hay que gastar entre quinientos y seiscientos pesos y que dos 
criollos cuestan ochenta pesos. Señala que hay que analizar esa situación para el siguiente año, ya que habrá 
más clases presenciales, y que el Comedor Universitario no está funcionando. Reitera que le preocupa lo que 
tendrán que afrontar sus compañeros/as y el personal de la Facultad. También dice que hace 
aproximadamente tres años que no funciona la Comisión encargada de evaluar el funcionamiento de la 
Cantina y los precios. Nuevamente exhorta a quienes se quedan en el Consejo de que la situación es grave, 
de que se trata de una Empresa privada en un espacio público, con precios elevados, y que hay que tomar 
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responsabilidad con respecto a eso. Sostiene que se ha escuchado en muchas oportunidades sobre ese 
tema, y de que más allá de disputas entre espacios políticos, hay que ser serios con respecto a las personas 
que no están estudiando, ya que al analizar números, de un padrón de doce mil quinientas personas, pasó a 
sólo diez mil. Dice que eso significa que hay mucha gente que no ingresó, y que de la que está en la Facultad 
hay muchos/as que no pueden comer. Señala que desde la gestión de El Módulo del Centro de Estudiantes 
se realizó un relevamiento y que de ser necesario, lo compartirán con la Gestión de la Facultad. Reitera que 
la situación es grave, y que hay estudiantes que trabajan y que no reciben alimentos. Asimismo reitera el 
pedido de informe, el cual no es necesario ingresar por Mesa de Entradas porque ya se realizó, para que 
los/as nuevos/as Consejeros/as puedan trabajar en ese Tema. 
Agradece. 
 
 CANON PARA EL CENTRO DE ESTUDIANTES 
La consejera Goren informa que al Centro de Estudiantes se le adeudan dos meses de canon, para cerrar el 
Libro de Actas y entregar a la conducción que ingresa. Solicita ese pago. 
 
 RECONOCIMIENTO A LOS/AS INTEGRANTES DEL CONSEJO SALIENTE 
El Vicedecano solicita un aplauso para el Consejo saliente, porque por su arduo trabajo es merecedor del 
reconocimiento. 
 
7.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordinaria el día veintisiete de octubre de dos mil veintiuno a la 
hora dieciocho con treinta minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria para el día diez de noviembre de dos 
mil veintiuno a la hora dieciocho, la cual se realizará en modo remoto.  
 

 
 


